

” Article 23 ”

Un film engagé sur le monde du travail



SOIRÉE DÉBAT
EN PRÉSENCE DU RÉALISATEUR
AU CHAPLIN SAINT LAMBERT
LUNDI 22 AVRIL À 20H45
EN PARTENARIAT AVEC ATTAC SECTION 15

ARTICLE



23

Le film Article 23 est un long métrage dédié à la mémoire des disparus de France Télécom, Renault, La Poste, ...et bien d'autres ...

Un film engagé pour que cesse le harcèlement au travail, la discrimination à l'embauche, l'exclusion par le chômage ... et pour le droit pour TOUS à un travail dans des conditions équitables !

Projection le **22 avril 2013** à **20h45**

En présence du réalisateur et auteur du film **Jean-Pierre Delépine**

En partenariat avec **Attac Paris 15**

au cinéma **Chaplin St-Lambert**, 6 rue Pécelet, 75015 PARIS

M° Commerce/ Vaugirard, Bus 70, 80, 88

Séance 7€